

Con el foco puesto en valorar el esfuerzo académico y proyectar nuevas oportunidades para la juventud local, la Municipalidad de Alto Hospicio realizó una ceremonia de reconocimiento a estudiantes de la comuna que obtuvieron resultados destacados en la Prueba de Admisión a la Educación Superior, PAES 2026. La actividad reunió a familias, estudiantes y autoridades en un encuentro marcado por el orgullo comunitario y el mensaje de que la educación sigue siendo una de las herramientas más decisivas para abrir caminos de futuro.

La jornada consideró el reconocimiento a jóvenes provenientes de distintos establecimientos educacionales de la comuna y, de manera especial, a estudiantes que se prepararon en el preuniversitario Fermat, iniciativa municipal impulsada en el marco de la gestión del alcalde Patricio Ferreira y respaldada por el Concejo Municipal. Este programa ha buscado fortalecer la preparación académica de alumnos y alumnas de Alto Hospicio, aportando acompañamiento y apoyo pedagógico en un proceso que, para muchas familias, representa un desafío de alta exigencia.

En la instancia participaron el concejal Gabriel Orellana, en su calidad de alcalde protocolar, junto a la concejala Lilibeth Choque y el administrador municipal Cristian Sáez, quienes compartieron con los jóvenes distinguidos y destacaron el significado del logro alcanzado. La presencia de las autoridades comunales

# Alto Hospicio reconoce a estudiantes con puntajes destacados en la PAES 2026

En una ceremonia organizada por el municipio, jóvenes de la comuna —incluidos alumnos del preuniversitario municipal Fermat y de distintos establecimientos educacionales— fueron distinguidos por sus resultados en la Prueba de Admisión a la Educación Superior, en una jornada encabezada por autoridades comunales.

reforzó el sentido de reconocimiento institucional a un esfuerzo que no se limita a una prueba, sino que refleja disciplina, constancia y un compromiso sostenido con metas personales y familiares.

Durante la ceremonia, el municipio relevó la importancia de generar condiciones para que más estudiantes puedan acceder a herramientas de preparación y orientación, especialmente en etapas decisivas como la rendición de la PAES. En ese contexto, el preuniversitario municipal Fermat fue puesto en valor como una iniciativa que busca reducir brechas y fortalecer la igualdad de oportunidades, apoyando a jóvenes que aspiran a ingresar a la educación superior y que requieren acompañamiento técnico y motivacional para enfrentar el proceso.

La actividad también fue una instancia para reconocer el rol de las comunidades educativas, docentes y equipos directivos de los establecimientos de la comuna, así como el respaldo de las familias. En la experiencia de muchos estudiantes, el logro en la PAES no depende únicamente del rendimiento individual, sino del entorno que los sostiene: hábitos de estudio, apoyo emocional, orientación oportuna y espacios donde se refuerce la confianza en las propias capacidades.

En Alto Hospicio, el



reconocimiento a puntajes destacados se convierte además en una señal simbólica para las nuevas generaciones: la comuna observa y valora el esfuerzo de sus jóvenes, y entiende que el mérito académico merece visibilización. Para quienes fueron distinguidos, la ceremonia representó un momento de cierre de una etapa y, al mismo tiempo, el comienzo de nuevas decisiones vinculadas a carreras, universidades, institutos o proyectos formativos que impactarán su futuro.

Desde el municipio se subrayó que este tipo de instancias se enmarca en una línea de trabajo orientada a fortalecer la educación y la trayectoria escolar como un eje de desarrollo comunal. El objetivo, señalaron en el encuentro, es que más jóvenes tengan herramientas concretas para avanzar hacia la educación superior, sin que el origen territorial sea una limitante, y que Alto Hospicio continúe consolidando iniciativas que acompañen a sus estudiantes en momentos clave.

La ceremonia cerró con palabras de reconocimiento y felicitación para los estudiantes homenajeados, destacando que sus resultados no solo representan un logro personal, sino también un hito que inspira a otros jóvenes de la comuna a perseverar. Con este acto, Alto Hospicio reafirmó su compromiso con la educación y con la construcción de oportunidades, poniendo en el centro a quienes, con estudio y determinación, ya comienzan a escribir su próximo paso.

